

Acto en recuerdo de las Víctimas de Paracuellos del Jarama.

12/11/2006.

La Coordinadora por la Verdad Histórica, ha empezado a dar sus "pasitos", después de su creación y de su presentación el día 10 de noviembre en el Hotel Velázquez de Madrid.

El primer paso y muy acertado por su parte, ha sido llevar a cabo un acto en homenaje a los asesinados por las hordas marxistas en Paracuellos del Jarama, el que se realizó el día 11 de noviembre a la una del medio día en la plaza de San Juan de la Cruz de Madrid.

El acto al que asistieron más de quinientas personas, fue presentado por Don José Pedro Cruz, el que dio a conocer a los asistentes el ¿por qué? de la creación de la Coordinadora por la Verdad Histórica, además de los partidos y asociaciones que la componen. En definitiva una coordinadora para dar a conocer la verdad histórica de lo que sucedió durante la II República, la Guerra Civil y el Régimen de Francisco Franco. Una coordinadora que a los españoles de bien, nos dará una bocanada de aire fresco, frente a tanta manipulación y mentira de la extrema-izquierda y sus propagandistas en la defensa de la mentira histórica.

Durante el acto intervinieron: Don José Luis Pérez, Don Eduardo Arias y Don Emilio Mariat.

Unos y otros desvelaron las mentiras que se han propagado por los medios de comunicación y que se están instaurando en España, Don José Luis Pérez dio a conocer que la II República no era el "país de las mil maravillas" que hoy nos quieren vender, sino que fue un periodo de la historia de España de total caos, con huelgas, asesinatos, robos, etc... y el intento de acabar con la Iglesia Católica.

Posteriormente Don Eduardo Arias, fue desvelando los errores, manipulaciones y oscuras intenciones, que quiere introducir la izquierda, con la mal llamada ley de la Memoria Histórica.

Después Don Emilio Mariat, nos dio a conocer veinte mentiras continuamente sostenidas y defendidas por la izquierda.

Para terminar el acto Don José Pedro Cruz, leyó un comunicado de la Coordinadora por la Verdad Histórica, y como colofón del acto se rezó un Padre Nuestro por todos los Caídos por Dios y por España, y se escuchó el Himno Nacional. Algunas personas entonaron el Cara al Sol al que se unió la multitud de los presentes.

Este acto ha sido todo un éxito, a pesar de las adversidades y de las limitaciones, pero los españoles no quieren que su historia se transforme en la mentira y sea arma arrojada "contra media España que no se resigna a morir". Si quieren memoria histórica la van a tener, y uno de los medios que los españoles intentaremos apoyar es esta Coordinadora por la Verdad Histórica.